



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

**4 AL 10 DE FEBRERO DE
2022**

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA
PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

**UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL**



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Comisionado Nacional de Derechos Humanos de Honduras - La Defensora del Pueblo de Honduras, Blanca Izaguirre, realizó un comunicado donde hizo un llamado urgente y enérgico a respetar los derechos humanos de la comunidad indígena "Tierras del Padre", ante la ejecución de una orden de desalojo contra sus miembros. Accedé al comunicado completo [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Bolivia - La Defensoría del Pueblo solicitó la intervención del Tribunal Departamental Electoral del Beni en la denuncia de acoso y violencia política contra una concejala municipal de Riberalta, y propició que el 15 de febrero una comisión se haga presente en ese municipio para tomar la declaración de la víctima. Podés leer más información [aquí](#).



Defensoría de los Habitantes de Costa Rica - La Defensoría de los Habitantes llevó adelante la Misión de Observación Electoral durante los comicios celebrados el pasado domingo 5 de febrero en el país, recorriendo los centros de votación y observando el desarrollo de la jornada cívica.

Defensoría del Pueblo de Colombia - El Vicedefensor del Pueblo, Luis Andrés Fajardo, encabezó un equipo de alto nivel de la Entidad que visitó Cauca (Antioquia), para verificar la situación de riesgo en que se encuentran las comunidades y candidatos en el Noroccidente del país ante la injerencia de los grupos armados ilegales en la contienda electoral. Podés leer más información [aquí](#).



Defensoría del Pueblo de Ecuador - La Defensoría del Pueblo presentó el "Informe Anual sobre el cumplimiento del Derecho Humano de Acceso a la Información Pública del período enero-diciembre del 2020". Accedé a los resultados del informe [aquí](#).

Comisionado Nacional de Derechos Humanos de México - La CNDH dirigió una Recomendación al gobernador de Veracruz y a la fiscal estatal por violaciones graves a derechos humanos de una mujer, quien fue detenida en la Ciudad de México y trasladada a Veracruz por policías ministeriales. Accedé al comunicado completo [aquí](#).





Consejo Centroamericano de Procuradores y Procuradoras de Derechos Humanos - El CCPDH y la Delegación Regional para México y América Central del Comité Internacional de la Cruz Roja firmaron un Convenio de Cooperación para lograr una mejor enseñanza, difusión y aplicación de los derechos humanos y el derecho internacional humanitario. Accedé a más información [aquí](#).

Relatoría Especial de los Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales - REDESCA

condenó la cancelación de la personería a 16 universidades y organizaciones civil por parte de la Asamblea Nacional de Nicaragua y exhortó al Estado a respetar y garantizar los principios y los derechos relativos a la libertad académica y a la autonomía universitaria. Más información [aquí](#).



Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos - La FMOPDH realizó un comunicado donde manifestó la necesidad de abrir canales incluyentes y participativos en que se escuchen las voces de las personas periodistas y comunicadores, así como las organizaciones sociales especializadas en la materia, frente a las agresiones sufridas por este grupo desde hace mucho tiempo. Podés leer el comunicado completo [aquí](#).